

En Ecuador crean sala museo dedicada a Fidel Castro y Oswaldo Guayasamín (+Foto)



**Una amistad que trascendió el tiempo.
Foto tomada de especiales.elcomercio.com**

La Habana, 12 oct (RHC) Una sala con cuadros dedicados al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz (1926-2016), y a su amigo y pintor Oswaldo Guayasamín (1919-1999), fue abierta este sábado en la casa museo Povedarte, en el municipio ecuatoriano de Rumiñahui.

Hace un año Fabián Poveda Zúñiga decidió convertir su vivienda, a unos 20 kilómetros a las afueras de Quito, en un espacio comunitario para la cultura, el arte y la historia.

Así lo recordó en esta jornada al celebrar el primer aniversario de la creación de la casa museo Povedarte en un evento que contó con presentaciones artísticas de la localidad y donde quedó abierta la sala Castro-Guayasamín.

Comentó que con sus obras busca rendir tributo a ambas figuras que representan la lucha por la justicia social.



Por su parte, el embajador de Cuba en Ecuador, Basilio Gutiérrez agradeció la admiración que Poveda y el pueblo ecuatoriano sienten por la isla caribeña.

El diplomático destacó que Guayasamín y Fidel fueron dos seres humanos a quienes los unió una profunda amistad, así como un pensamiento y acción a favor de los más pobres.

El espacio dedicado al líder cubano y al conocido como Pintor de Iberoamérica cuenta con cuadros de Poveda con imágenes de Fidel y Guayasamín, libros, recortes de diarios y otros artículos que evidencian su admiración por ambas personalidades. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/367340-en-ecuador-crean-sala-museo-dedicada-a-fidel-castro-y-oswaldo-guayasamin-foto>



Radio Habana Cuba